

2018年9月8日、とよなか国際交流センターのフェスタのステージ発表に「ナイト漢字クラス」も例年通り参加しました。土曜日ということで参加学習者は少なかったです。

出演者は、ベトナム人3人、ミャンマー人1人、アイルランド人1人、インドネシア人1人の学習者6人、ボランティア3人の合計9人です。

自己紹介に続き、紙芝居「かぐや姫」を演じました。何度も練習を重ねたので、大きな声でゆっくりと感情をこめて読むことができました。

最後に会場からの質問に答えました。「かぐや姫」のどんな所が好きですか？興味を持ちましたか？

との質問に「かぐや姫は月の人で、最後に月に帰っていく所に感動しました。また、ホームシックになりました」や「普通、お姫様は結婚するのに、月に帰っていくことが違いました」等、とても上手に答え、会場から笑いや拍手をいただいていた。

このようなお話は皆さんの国にもありますか？普段はクラスでどのように勉強していますか？実生活では、クラスでの学習がどのように役立ちましたかとの質問にも、それぞれ上手に答えてくれました。皆さん、頑張ってくれてお疲れ様でした！

後日クラスでお疲れ会をしました。

